

**Nombre de alumno: JOSE DE JESUS
PEREZ TAPIA**

**Nombre del profesor: GUILLEN POHLENZ
SAMANTHA**

Nombre del trabajo: ENSAYO

**Materia: INTRODUCCION A LA HISTORIA
DE LA MEDECINA VETERINARIA Y
ZOOTECNIA**

Grado: 1

Grupo: B

La “salud pública veterinaria” es un término que empleó la OMS por primera vez en 1946 con la intención de determinar un marco programático que abarcara todas las actividades de salud pública y que tuvieran que ver con la medicina veterinaria, en el contexto de la protección y mejora de la salud humana. El papel del Médico Veterinario en cualquiera de sus ámbitos de acción, ya sea la administración, investigación, la docencia, la producción de alimentos de origen animal y el cuidado de las pequeñas especies, asumen una responsabilidad fundamental para la prevención y control de los patógenos zoonóticos desde la fuente de origen. De esta manera la salud de los animales se convierte en un eje vital para el cuidado de la salud pública. El médico veterinario tiene la responsabilidad de implementar en su ámbito de competencia, el enfoque de una sola salud (One Health) la cual es una filosofía cuya orientación es prevenir y tratar enfermedades en los animales que afectan la salud de las personas, en armonía con el medio ambiente. Bajo este concepto la medicina veterinaria protege la salud de las personas y contribuye a garantizar la salud pública al prevenir enfermedades desde su origen, que afectan a la población mundial. Además de lo anterior, los Médicos Veterinarios garantizan la seguridad alimentaria a través de la inocuidad de los alimentos, mejoran la sanidad animal al prevenir y erradicar las enfermedades en los animales y ayudan a la gestión de los ecosistemas evitando desequilibrios por cambio climático o especies invasoras. Los [veterinarios](#) diagnostican y tratan los animales usando el conocimiento científico y médico, habilidades prácticas y diversas herramientas y equipos. Lo que más les importa es el bienestar de los animales y la protección de la salud pública, especialmente donde puedan transmitirse enfermedades de animales a personas. El contacto con el dueño de cada animal es muy importante, en primer lugar para hablar sobre los síntomas o el comportamiento del animal. El veterinario también tendrá que consultar con los propietarios y aconsejar sobre cualquier tratamiento que se necesite. Para diagnosticar la enfermedad, los veterinarios pueden usar varias técnicas, entre ellas los exámenes físicos, los resultados de pruebas (por ejemplo, las muestras de sangre y orina), imágenes de rayos X y ecografías. Tras haber hecho un diagnóstico, el veterinario deberá optar por un tratamiento. Éste podría ser, por ejemplo, limpiar y vendar las heridas, operar, o una prescripción de medicamentos. Los **veterinarios** diagnostican y tratan los animales enfermos y heridos. También previenen la enfermedad y la mala salud, por ejemplo, mediante vacunaciones y prestando asesoramiento a los propietarios. Algunos veterinarios se especializan, por ejemplo, en animales domésticos, ganado, caballos y animales de zoológico.